

Jean-Claude Poitras

artiste dans l'âme

Notre plus grand ambassadeur de la mode québécoise, Jean-Claude Poitras, met une fois de plus son talent de l'avant en créant un foulard en édition spéciale pour la Boutique 5^e Avenue. Un petit retour en mode qui sera sûrement apprécié par sa fidèle clientèle.

Celui qui a d'abord connu une carrière prolifique en tant que créateur de mode pendant plus de 30 ans, Jean-Claude Poitras, ne cesse d'explorer toutes les facettes du design.

Après avoir dessiné des collections de vêtements prêts-à-porter et de fourrures pour femmes comme pour hommes, il décide de passer de designer de mode à designer multidisciplinaire.

En 2002, il se dirige vers l'art de la table. Il développe sa propre marque, «Poitras 13, rue de l'univers» qui s'avère un succès. Il laisse ainsi sa griffe intemporelle sur une collection de linges de maison puis une série de design à l'encre de Chine sur la porcelaine et de la verrerie.

Il explore aussi d'autres matières en créant du mobilier, des armoires de cuisines, du vitrail, des portes, des étiquettes de vins et même une bûche de Noël pour Première Moisson.

Son champ de création est vaste, mais on y retrouve chaque fois la finesse et la sensibilité du designer par des lignes vaporeuses, épurées et empreintes de simplicité. On reconnaît la signature de Poitras!

Sa nouvelle création, le foulard «Une avenue, notre histoire» est issu d'une collaboration qui coïncide avec les 25 ans de la Boutique 5^e Avenue.

En plus de faire plaisir à sa clientèle féminine, une partie des profits iront à l'organisme «La rue des femmes».



Le foulard «Une avenue, notre histoire» est en quelque sorte un cadeau de Jean-Claude Poitras à son amie Danielle Gélinas pour souligner le 25^e anniversaire de la boutique 5^e Avenue dont elle est la propriétaire. Cette nouvelle œuvre offerte en quantité limitée fait écho à l'un des grands classiques de Jean-Claude Poitras, qui avait fait un malheur auprès de sa clientèle. Ce grand foulard de lainage orné d'un motif graphique et gestuel, dessiné de sa main, fait très Poitras avec une touche de fantaisie et d'exubérance. Ce foulard exclusif vient tout juste d'être mis en vente au prix de 295 \$ chez Boutique 5^e Avenue et sera accompagné d'un certificat d'authenticité numéroté. Une partie des profits sera remise à l'organisme «La rue des femmes».



«Le foulard chez une femme a toujours été pour moi un élément de séduction sans pareil, et j'ai voulu en témoigner en créant ce modèle, confie Jean-Claude Poitras. C'est en même temps un cadeau à Danielle et je lui offre pour souligner notre grande complicité».



Danielle Gélinas est la propriétaire de la boutique 5^e Avenue, la destination des élégantes du Grand Montréal. Dans un décor des plus design, la styliste se fait un devoir de faire vivre à chacune une expérience unique de magasinage. On y retrouve une belle sélection des grandes collections nord-américaines et européennes.

Jean Airoldi
Collaboration spéciale

